

Frankfurter Rundschau

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG DIENSTAG, 19. JUNI 2018 • 74. JAHRGANG • NR. 139 • S. • D 2987 • 2,50 €

Lauf für Europa

Frankfurt als Stadt der europäischen Jugend

Der Streckenverlauf steht noch nicht fest, aber die Veranstalter haben Großes vor: „Wir wollen Frankfurt zur Stadt der europäischen Jugend ausbauen“, sagte Manfred Pohl am Montag unweit des Euro-Symbols am Willy-Brandt-Platz. Am 27. Oktober, einen Tag vor dem traditionellen Frankfurt-Marathon, sollen junge Menschen zwischen 17 und 25 Jahren den „European Youth Marathon“ bestreiten. Wobei der Begriff irreführend ist: Die Strecke ist nur fünf Kilometer lang. Die Initiative „My Europe 2100“, der Pohl vorsteht, hat sich jedenfalls vorgenommen, die jungen Menschen für Europa zu begeistern. Der Lauf soll dabei eine Plattform sein, um die 75 Millionen jungen Menschen zwischen 17 und 25 in Europa zu erreichen. Ähnliche Läufe wie in Frankfurt seien auch in anderen europäischen Metropolen geplant. Die Laufveranstaltung in Frankfurt aber sei „der Prototyp“, so Pohl.

FUSSBALL WM2018



1:0

nd im
? „Ein
lernt:
ischer.
mich
n ihre
ppul-
So „ß
leria
ie Ver-
en im
steller
schen
ngar-
nd die
ie Kul-
Dieser
Zweig:
rühre
rekte
n die-
ing. Es
den